



Pressemitteilung

Oldenburg in Holstein, 19. September 2014

AktivRegion Wagrien-Fehmarn startet mit neuem Vorstand in die kommende Förderperiode – neue Entwicklungsstrategie verabschiedet

Am Donnerstag, den 18. September 2014 kamen die Mitglieder der AktivRegion-Wagrien-Fehmarn im Gewerbezentrum Oldenburg zusammen, um die zukünftige Ausrichtung des Vereins zu gestalten. Als Grundlage der Projektförderung und der erneuten Bewerbung als Leader-Region für die kommenden sieben Jahre verabschiedeten die Anwesenden die in den vergangenen Monaten erstellte Integrierte Entwicklungsstrategie. Neu daran ist neben der fokussierten Zielausrichtung auch die regionsbestimmte Gestaltung der Förderinhalte und –quoten.

Der Vereinsvorsitzende Manfred Hoffmann blickte in seinem Bericht auf fünf erfolgreiche Jahre zurück. „Der AktivRegion Wagrien-Fehmarn ist es gelungen, mit ca. 4 Mio. Euro Fördermitteln aus dem Zukunftsprogramm Ländlicher Raum des Landes Schleswig-Holstein Investitionen in Höhe von 13,5 Mio. Euro in der Region auszulösen“, so Hoffmann. Besonders verwies er auf die hohe ehrenamtliche Beteiligung in den Gremien und Arbeitskreisen, die eine solche Bilanz erst möglich machten. Als scheidender Vorsitzender dankte er besonders den bisherigen Vorstandskollegen sowie allen Mitwirkenden für das hohe Maß an ehrenamtlichem Engagement, ohne das die zukünftige Umsetzung der neuen Strategie ebenfalls nicht möglich sein wird.

Unter dem Tagesordnungspunkt 10. stellten sich die alten und neuen Kandidaten für die 22 Vorstandssitze dem Plenum zur Wahl. Die Mitgliederversammlung sprach den neuen Vorstandsmitgliedern einstimmig das Vertrauen aus. Zukünftig werden Herrn Jörg-Peter Scholz als 1. Vorsitzender, sowie die Herren Martin Voigt (Stadt Oldenburg) und Thomas Bauer (der Paritätische) als dessen Stellvertreter die Geschicke des Vereins führen. Die Funktion des Schatzmeisters wird zukünftig Herr Peter Behrens von der Entwicklungsgesellschaft Ostholstein übernehmen. Mit dieser Neuausrichtung blickt der Verein der für Dezember dieses Jahres vom Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume angekündigten Auswahl der neuen Aktiv Regionen positiv entgegen.

Zeichen (mit Leerzeichen): 2.135